

# ほしぐみだより

令和元年度 最終号 村松茜 小出奈巳



スモックを着て、リュックを背負いお母さんやお父さんと一緒に、恥ずかしがりながらも嬉しそうに登園した日から早くも一年が経ちました。ほしぐみの子どもたちは自分の思いを伝えたり、友だちの思いを聞いたりすることが少しずつできるようになり、友だちとのかかわりが増えてきました。先生と一緒にあそぶことが楽しいという思いから少しずつ、友だちと一緒にあそぶことが楽しいという思いも出てきました。そらぐみになり、ますます友だちとのかかわりが増え、一緒にあそぶ楽しさを感じられるようになってくれたら嬉しく思います。



## あかひをつけましょ♪ ひなまつり

3月3日(火)にひなまつり会をしました。最初に、「うれしいひなまつり」を2～5歳の友だちと一緒に歌いました。当日まで練習してきたこともあり、元気に3番まで歌うことができました。次に、保育者が演じた「ひなまつり」についてのお話やクイズを楽しみました。ホールに飾ってあるひな人形との違いを見つけたり、ひなまつりについて楽しんで学んだりすることができました。最後に、ひな人形の前で笑顔で写真を撮りました。楽しいひなまつり会になりました。



## そらぐみのおへや たのしいね

そらぐみのお部屋に遊びに行きました。ままごとやブロックもほし組では見たこともない玩具がたくさんあり、子どもたちは夢中になって遊んでいました。新しいボードゲームや少し難しくなった塗り絵も見つけ、保育者や友だちと一緒に楽しむ姿がありました。トイレの使い方がほし組とは少し変わりますが、保育者の説明をしっかりと聞いて、正しく使う事ができました。最後には、片付けもしっかりとすることができていました。4月からそらぐみさんになるほし組のお友だち。素敵なお兄さんとお姉さんになる姿が楽しみです。



幼児組になり、この一年を通して、運動会や生活発表会など初めてお家の方にみてもらうという経験をしました。初めての経験にドキドキしていましたが、子どもたちなりに頑張った姿を見せてくれたと思います。4月からはそらぐみさん。いろいろなことに挑戦し、たくさんの経験をして身体も心ももっとたくましく成長していきますね。そんな姿が楽しみです。保護者の皆様、至らない点もあったかと思いますが一年間ご協力ありがとうございました。